
Tomas Galasek (ehemaliger Co-Trainer U17)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 13:04

Unser dynamischer Antreiber und lautstarker Captain...

Beitrag von „chazychaz“ vom 8. Mai 2008, 18:07

der is echt en klasse typ, auch menschlich ... 

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:03

manchmal habe ich das gefühl gleich sagt er was aufm spielfeld, weil sich seine kiefer so nach
unten senkt aber he opens his mouth but the words won't come out 

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 8. Mai 2008, 22:08

Jaja der Galas, ich muss schon sagen, ne kleine Ähnlichkeit mit Deinem Avatar ist schon
gegeben...sorry, das musste jetzt raus.
Hoffentlich zählt das nicht als überdimensional beleidigend und das Forum wird auch noch
geschlossen 

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:12

ups hab dich verwechselt weil ich driller las... 
sag ja bin immernoch dicht
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Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 8. Mai 2008, 22:13

Dienstag ? Was war denn da ?
Außerdem bin ich ne ganz Brave, ich trinke keinen Schnaps, ich tu mir die Spiele des Clubs
nüchtern an 

Beitrag von „EuroClubberer“ vom 8. Mai 2008, 22:14

Zitat von Drillerpfeife 

Dienstag ? Was war denn da ?
Außerdem bin ich ne ganz Brave, ich trinke keinen Schnaps, ich tu mir die Spiele des
Clubs nüchtern an 

des würden meine nerven und mein herz net verkraften

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:16

Zitat von EuroClubberer 

des würden meine nerven und mein herz net verkraften

lol dein avatar ist ja mal geil...am besten aufm parkplatz am valze und am stadion überall
hinmachen 

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 8. Mai 2008, 22:16
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Zitat von EuroClubberer 

des würden meine nerven und mein herz net verkraften

Herz und Nerven kaputt, dafür hab ich aber ne gesunde Leber 

Beitrag von „EuroClubberer“ vom 8. Mai 2008, 22:17

Zitat von Dude 

lol dein avatar ist ja mal geil...am besten aufm parkplatz am valze und am stadion
überall hinmachen 

naja ausser sarkasmuss bleibt mir hier im exil nimmer viel 

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:19

Zitat von Drillerpfeife 

Herz und Nerven kaputt, dafür hab ich aber ne gesunde Leber 

wolltest net mal mitm bild rüberwachsen? oder war das pinolinchen?
alle weiblichen fans müssen erstmal begutachtet werden! von mir!

Beitrag von „EuroClubberer“ vom 8. Mai 2008, 22:19
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aber ma back to topic, ich finde auch dass der gala nimmer so frisch wirkt aber das wird ja
hoffentlich nach der sommerpause besser , in die 2. würde ich ihn aber eher nicht mitnehmen

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:20

Zitat von EuroClubberer 

aber ma back to topic, ich finde auch dass der gala nimmer so frisch wirkt aber das
wird ja hoffentlich nach der sommerpause besser , in die 2. würde ich ihn aber eher
nicht mitnehmen

aber in die erste?
bissi unlogisch?

Beitrag von „EuroClubberer“ vom 8. Mai 2008, 22:22

Zitat von Dude 

aber in die erste?
bissi unlogisch?

naja in der 2. gehts einfach körpelich anders zu und ich mach mir jetzt schon jedesmal sorgen
wenn er mal wieder liegt, war gestern nicht anders ...

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 8. Mai 2008, 22:22

Zitat von Dude 

4https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/


wolltest net mal mitm bild rüberwachsen? oder war das pinolinchen?
alle weiblichen fans müssen erstmal begutachtet werden! von mir!

ICH ???? Neee, sowas würde ich nicht machen. Mich darf nicht jeder begutachten 
Kannst ja aufn Klassenerhalt hoffen, hab ja gesagt, dass ich dann auf die Bühne geh und die
Legende lebt singe 

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:23

Zitat von Drillerpfeife 

ICH ???? Neee, sowas würde ich nicht machen. Mich darf nicht jeder begutachten 
Kannst ja aufn Klassenerhalt hoffen, hab ja gesagt, dass ich dann auf die Bühne geh
und die Legende lebt singe 

ich zeig dir meins du mri deins ok?

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 22:25

Dude

Einfach mal beim Training vorbeischauen, die einzig weibliche Person außerhalb der Rente ist
dann Drillerpfeife 

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:26

5https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/

https://www.glubbforum.de/user/274-dude/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/


Zitat von Joey 

Dude

Einfach mal beim Training vorbeischauen, die einzig weibliche Person außerhalb der
Rente ist dann Drillerpfeife 

blond oder brünette?

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 8. Mai 2008, 22:27

Zitat von Dude 

ich zeig dir meins

Sexuelle Belästigung !!!!!! Pfui 

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 8. Mai 2008, 22:28

Zitat von Dude 

blond oder brünette?

Ich bin blond, soviel sei verraten. Nächste Woche Training...bis dann 

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 22:31
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und der im Exhibitionistenmantel ist dann Dude 

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:31

Zitat von Drillerpfeife 

Ich bin blond, soviel sei verraten. Nächste Woche Training...bis dann 

f@!

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:32

wenn der galasek scho net seinen mund aufkriegt müss ma haltin seinem eigenen thread
demonstrieren wie das mitm texten geht 

Beitrag von „EuroClubberer“ vom 8. Mai 2008, 22:33

Zitat von Dude 

wenn der galasek scho net seinen mund aufkriegt müss ma haltin seinem eigenen
thread demonstrieren wie das mitm texten geht 

naja da is ne aggresions therapie für ihn wohl wirksammer

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 22:34
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Naja, 2 Spiele hat er noch, dann kann backt ihm Hans die Kekse 

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 22:39

Zitat von Joey 

Naja, 2 Spiele hat er noch, dann kann backt ihm Hans die Kekse 

Krümelmonster (TM) lässt sich oben an der Burg wo er wohnt aus ner Privatkonditorei die Kekse
liefern. Habs mit eigenen Augen gesehn!
Wählerisch ist er auch noch!

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 22:43

Zitat von Dude 

Krümelmonster (TM) lässt sich oben an der Burg wo er wohnt aus ner Privatkonditorei
die Kekse liefern. Habs mit eigenen Augen gesehn!
Wählerisch ist er auch noch!

TM ? 

Beitrag von „CF“ vom 10. Mai 2008, 22:37

unglaublich behäbig - wie immer in dieser saison unerklärliche fehlpässe...
ein schatten seiner selbst.

8https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/


Beitrag von „ghost“ vom 11. Mai 2008, 00:12

Galasek spielt schon seit Monaten schlecht. Er sollte seine Karriere beenden bevor sein guter
Ruf beschädigt ist.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. Mai 2008, 00:15

Zitat von ghost 

Galasek spielt schon seit Monaten schlecht. Er sollte seine Karriere beenden bevor sein
guter Ruf beschädigt ist.

Schon zu spät...

Beitrag von „jofcn“ vom 11. Mai 2008, 00:47

...mir immer noch eines der grössten rätsel der saison...ja, das er mit dem Alter abbauen wird
OK, aber so dermassen?
Ich begreifs nicht. Über die Fehlbesetzung als Kapitän gibts gar nix zu sagen.

Hat das System tatsächlich nur mit Mnari funktioniert? Was zur Hölle lief dann falsch?

Beitrag von „ghost“ vom 11. Mai 2008, 00:58

Zitat von jofcn 
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...mir immer noch eines der grössten rätsel der saison...ja, das er mit dem Alter
abbauen wird OK, aber so dermassen?
Ich begreifs nicht. Über die Fehlbesetzung als Kapitän gibts gar nix zu sagen.

Hat das System tatsächlich nur mit Mnari funktioniert? Was zur Hölle lief dann falsch?

Als Kapitän wollte ich ihn nie, habe das auch deutlich gesagt, da er mir erstens zu ruhig ist und
zweitens zu schlecht deutsch spricht. Aber seit geraumer Zeit ist er einfach neben der Spur.
Warum? kA. Ich will ihn auch in Liga 2 nicht mehr dabei haben und Koller auch nicht.

Beitrag von „jofcn“ vom 11. Mai 2008, 01:06

mein alter Herr hat letztes Jahr feuchte Augen bekommen beim Anblick vom Gala, vor Freude,
und der hat schon einige gesehen....und ist genauso fassungslos wie wir jetzt....ich verstehs
nicht.

Beitrag von „Chris“ vom 17. Mai 2008, 01:08

Ich wünsch mir für morgen den alten Gala zurück, mit dem Selbstbewusstsein für einen satten
Distanzhammer, dass er sich mal einfach den Ball nimmt, aus dem Spiel heraus oder bei nem
Freistoss.

Und dann geht's ab!

Respekt, er ist angebl. auf den Verein zugekommen wegen der nä. Saison, bin sicher, da läuft's
wieder besser, und im Stellungsspiel auf dem Platz ist er noch immer überragend!
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Auf geht's Gala!

Beitrag von „jofcn“ vom 17. Mai 2008, 07:21

Gala, mach noch einmal das Spiel deines Lebens!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 17. Mai 2008, 18:47

Der Mann ist fertig. Danke für ein sehr gutes erstes Jahr, Dein zweites Jahr lieber Gala war
unterirdisch. 15min vor Schluß hat er glaub ich 10sec am Boden gesessen und kam vor
Schwäche nimmer hoch.
Passquote: 15% ?
Gewonnene Zweikämpfe: 10%?
Kann das hinkommen?

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 17. Mai 2008, 18:49

Zitat von icetiger1968 

Der Mann ist fertig. Danke für ein sehr gutes erstes Jahr, Dein zweites Jahr lieber Gala
war unterirdisch. 15min vor Schluß hat er glaub ich 10sec am Boden gesessen und kam
vor Schwäche nimmer hoch.
Passquote: 15% ?
Gewonnene Zweikämpfe: 10%?
Kann das hinkommen?

Niemals kommt das hin!

11https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/


Pässe:0 , dazu braucht man nen Ballkontakt!
Zweikämpfe??? :runter: Nee, die meidet man im höheren Alter lieber!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 17. Mai 2008, 18:58

Ich hatte in den letzten Spielen den Eindruck, er hat abgeschlossen. Nach der EM ist Schluß für
ihn. 1,5 Millionen Gehalt gespart... 

Beitrag von „Chaos“ vom 17. Mai 2008, 19:00

Opa geht die Luft aus

Beitrag von „rheinfire“ vom 17. Mai 2008, 19:02

Ab in die verdiente Rente!
Bitte nicht auch noch Gnadenbrot in der 2. Liga. :winkefinger:

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 17. Mai 2008, 19:17

Und tschüss!

Für den neuanfang absolut untauglich!

Beitrag von „Veteran“ vom 17. Mai 2008, 19:59
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mach dich vom acker du lahmer gaul.....

altherrenfußball is in liga zwo zu wenig.....

Beitrag von „PsYcHo“ vom 17. Mai 2008, 20:01

Danke für alles ...

aber für Liga 2 brauchen wir dich nicht 

Beitrag von „TinTin“ vom 17. Mai 2008, 20:05

Ich glaube nicht, dass er nächste Saison noch mal die Kurve kriegt=>
Bloß keine Vertragsverlängerung, Herr Bader! :runter:

Beitrag von „CF“ vom 17. Mai 2008, 20:06

allein das wort neuanfang schliesst rentner wie einen galasek oder einen koller und blazek aus.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Mai 2008, 20:09

hat abgebaut seit Hans ging.
Ist zu teuer und wg. seinem Alter ohne Perspektive.
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Denke dennoch Bader wird ihm das Gnadenbrot geben.

Der Club is a DEPP !

Beitrag von „Grumbl“ vom 17. Mai 2008, 20:09

So leid es mir tut, da er letztes Jahr wirklich DIE Säule im Team war....aber so ist er auch in der
2.Liga keine Bereicherung mehr. Zumal wohl kaum davon auszugehen ist, dass er sich nochmal
fängt.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 17. Mai 2008, 20:44

.

Beitrag von „wildfires“ vom 17. Mai 2008, 20:47

Zitat von Der Unbekannte 

Was für eine Grottensaison! Kaum einer hat so abgebaut wie er. Eventuell noch der
Ivan, aber sonst? Fällt mir spontan keiner ein. (Ok, Reinhardt)

.....und ...und......und die ganze Mannschaft hat extrem abgebaut!

Danke für 2007 und tschüss.......

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Mai 2008, 23:16
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Kapitän Tomas Galasek: Wir haben alle nicht gedacht, dass die Saison so kompliziert wird. Das
ist einer der schwärzesten Tage meiner Karriere. Ich denke darüber nach weiterzumachen. So
will ich meine Karriere nicht beenden. Ich bleibe in Kontakt mit dem Management.  :hintern:

17.5.2008 17:34 MEZ
Nürnberger Nachrichten

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 17. Mai 2008, 23:21

Zitat von Zarate_66 

Kapitän Tomas Galasek: Wir haben alle nicht gedacht, dass die Saison so kompliziert
wird. Das ist einer der schwärzesten Tage meiner Karriere. Ich denke darüber nach
weiterzumachen. So will ich meine Karriere nicht beenden. Ich bleibe in Kontakt mit
dem Management.  :hintern:

17.5.2008 17:34 MEZ
Nürnberger Nachrichten

Bitte nicht !!! Der einzige der tschechischen Frührentner, den man einfach loswerden könnte !

Beitrag von „Bale“ vom 17. Mai 2008, 23:24

Galaseks Leistunt fällt und wächst mit der Mannschaft, kommt mir zumindest so vor. Wenns in
der Mannschaft funktioniert trau ich auch ihn ein Comeback zu, allerdings sollte man den Binde
jemand Lautstärkeres übergeben, denke da an Klewer.

Beitrag von „wildfires“ vom 17. Mai 2008, 23:25
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Feierabend Herr Galasek........wünsche eine schöne EM...

END

Beitrag von „Bale“ vom 18. Mai 2008, 00:04

Wär aber vielleicht auch ganz gut um junge Spieler weiter zu bringen. Die Mischung machts!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 18. Mai 2008, 00:18

Zitat von Bale 

Galaseks Leistunt fällt und wächst mit der Mannschaft, kommt mir zumindest so vor.
Wenns in der Mannschaft funktioniert trau ich auch ihn ein Comeback zu, allerdings
sollte man den Binde jemand Lautstärkeres übergeben, denke da an Klewer.

du willst den #2 Keeper zum Kapitän machen? Net schlecht 

Beitrag von „Bale“ vom 18. Mai 2008, 00:22

Sagen wir es so: Sportlich würde ich beide auf den selben Level sehen, Klewer weist mehr
Konstanz und weniger grobe Fehler auf, Blazek kann auch mal nen "Unhaltbaren" rausfischen,
da aber Klewer mehr für die Mannschaft bringt durchs Organisieren und "pushen" seh ich
Klewer als Nr. 1

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 18. Mai 2008, 00:25
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Ja genau das ist das Problem. Wir brauchen nen #1 Keeper weil wir keinen haben.

Und Blazek ist deutlich stärker als Klewer

Beitrag von „Hörri“ vom 18. Mai 2008, 00:29

Zitat von Maddin_FCN 

Ja genau das ist das Problem. Wir brauchen nen #1 Keeper weil wir keinen haben.

Und Blazek ist deutlich stärker als Klewer

dito

Beitrag von „Bale“ vom 18. Mai 2008, 00:33

Zitat von Maddin_FCN 

Ja genau das ist das Problem. Wir brauchen nen #1 Keeper weil wir keinen haben.

Und Blazek ist deutlich stärker als Klewer

Na das hab ich im Transferthread auch geschrieben, dass wenn wir einen holen sollten er sich
schon deutlich von unseren beiden abheben sollte.
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Stärker in manchen Belangen, aber in wichtigen belangen auch eben schwächer und ich sehe
am meisten Führungspotenzial bei Klewer, falls man eben keinen neuen Torwart holt finde ich
deshalb das man ihn zum kapitän machen KÖNNTE!

Beitrag von „Baruse“ vom 18. Mai 2008, 00:38

Zitat von Bale 

Na das hab ich im Transferthread auch geschrieben, dass wenn wir einen holen sollten
er sich schon deutlich von unseren beiden abheben sollte.

Stärker in manchen Belangen, aber in wichtigen belangen auch eben schwächer und
ich sehe am meisten Führungspotenzial bei Klewer, falls man eben keinen neuen
Torwart holt finde ich deshalb das man ihn zum kapitän machen KÖNNTE!

Man holt aber sicherlich einen neuen TW und wird nicht einen Klewer
zur unberechtigten Nr.1 machen.
Blazek ist da deutlich stärker - er ist auch der deutlich bessere TW als
Schäfer; durch die Sprachprobleme gab es Abstimmungsschwierigkeiten
mit der Abwehr und dadurch sind dann auch mal diese dummen
Gegentore gefallen - das schaukelt sich halt hoch, wie so vieles in dieser
Saison.

Beitrag von „Chris“ vom 18. Mai 2008, 01:04

Wäre klasse, wenn er bliebe!

Unerreicht im Stellungsspiel, und wenn vorne mehr Bewegung reinkommt, wenn wir nicht
wieder Stürmer aufstellen, die nur auf den Ball warten, statt Räume zu schaffen, wird auch das
Passspiel wieder besser,weil er Anspielstationen hat.
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Und er hat die Klasse, sein Wissen weiterzugeben, also auf jeden Fall beim Verein halten..
vielleicht zieht er ja den einen oder anderen jungen Tschechen zu uns!

Beitrag von „clubic“ vom 18. Mai 2008, 01:24

Zitat von Chris 

Wäre klasse, wenn er bliebe!

Unerreicht im Stellungsspiel, und wenn vorne mehr Bewegung reinkommt, wenn wir
nicht wieder Stürmer aufstellen, die nur auf den Ball warten, statt Räume zu schaffen,
wird auch das Passspiel wieder besser,weil er Anspielstationen hat.

Und er hat die Klasse, sein Wissen weiterzugeben, also auf jeden Fall beim
Verein halten.. vielleicht zieht er ja den einen oder anderen jungen Tschechen
zu uns!

was sagt uns das? Gebt ihm nen Trainervertrag oder nen Scoutingvertrag, aber auf dem Platz
hat er nichts mehr verloren, den sein Stellungsspiel ist zum Standspiel geworden

Beitrag von „Chris“ vom 18. Mai 2008, 01:30

Zitat von clubic 

was sagt uns das? Gebt ihm nen Trainervertrag oder nen Scoutingvertrag, aber auf
dem Platz hat er nichts mehr verloren, den sein Stellungsspiel ist zum Standspiel
geworden
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Also dann hast du nicht gesehen, wer in Frankfurt gestört und unsere Tore eingeleitet hat oder
heute.

Klar läuft er nicht die kilometerleistung vom Engel, aber das gleicht er anders wieder aus. Ne,
mit nem gesunden Mnari dazu, oder im Wechsel würde das im DM viele Optionen öffnen

Beitrag von „clubic“ vom 18. Mai 2008, 01:34

Galas Zeit ist einfach vorbei, letztes JAhr war er ne echte Stütze dieses Jahr ne Krücke. Und er
wird nicht jünger. Wenn man schon was neu aufbauen muss, dann doch mit perspektive.

Beitrag von „Chris“ vom 18. Mai 2008, 01:41

Ja,

aber auch Perspektive braucht Erfahrung, die Mischung machts.
Wer soll sonst die Jungen führen?
Der Juri Judt und der junge Wolf können an seiner Seite unheimlich lernen und ich binn sicher,
er würde uns beim come-back helfen.

Lass den mal wieder von hinten die Bälle verteilen, so einen brauchen wir.

Beitrag von „jofcn“ vom 18. Mai 2008, 01:46

Danke für den Pokalsieg!
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Für immer bei mit

Danke Gala!

Beitrag von „clubic“ vom 18. Mai 2008, 01:47

wir haben mehr als genug erfahrene Spieler im Kader, da bleiben sicher noch ein paar übrig.
Und seine Führungsqualitäten hat er ja eindrucksvoll unter beweis gestellt als Kapitän der
Truppe

Beitrag von „ghost“ vom 18. Mai 2008, 01:48

Ja danke, das wars dann aber auch schon und tschüss. Alle 3 sind schon 35, für einen
Neuaufbau somit nicht brauchbar.

Beitrag von „CF“ vom 18. Mai 2008, 10:47

Zitat von Chris 

Ja,

aber auch Perspektive braucht Erfahrung, die Mischung machts.
Wer soll sonst die Jungen führen?
Der Juri Judt und der junge Wolf können an seiner Seite unheimlich lernen und ich binn
sicher, er würde uns beim come-back helfen.

Lass den mal wieder von hinten die Bälle verteilen, so einen brauchen wir.
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das ist doch das problem. das bälle verteilen hat er scheinbar komplett verlernt. ich bin auch
zumindest meistens angetan von seinem zweikampfverhalten und von seinem kampfesgeist.

aber was hilft ein hart erkämpfter ball, wenn er ihn anschließend unbedrängt auf 2 meter nicht
zum mitspieler bringt oder er ihn emotionslos nach vorne drischt, in der hoffnung, der lange
landsmann wird ihn schon irgendwie ergattern.

Beitrag von „Chaos“ vom 19. Mai 2008, 14:15

Galasek bleibt uns erhalten - bin mir da ziemlich sicher.

Dabei ist er der personifizierte Bremsklotz in unserem Offensivspiel...

Beitrag von „oberlehrer“ vom 19. Mai 2008, 14:18

Er sollte in Rente gehen.

Beitrag von „Glubberer“ vom 19. Mai 2008, 14:21
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m.M. der falsche für Liga 2. Wir brauchen gerade jetzt einen Anpeitscher und Kämpfer im
Mittelfeld - Galasek ist keins von beiden!

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 19. Mai 2008, 14:21

Trotz aller Dankbarkeit.....wir können für die zweite Liga keinen gebrauchen, der nur noch ein
Jahr spielt.

Unser Ziel sollte der direkte Wiederaufstieg sein, ergo brauchen wir auch Spieler, die dieses Ziel
mit ungebrochenem Willen verfolgen werden.

Und da liegt der Hund bei Galasek begraben. Denn auch wenn er Einsatz zeigen würde, so wäre
er der falsche Kapitän und wenn es nach kurzer Zeit nicht klappt, der erste, der aufgibt...

Wir brauchen jetzt Kämpfer....

Beitrag von „Zarate_66“ vom 19. Mai 2008, 14:24

Es gibt nicht viel Spieler denen man dankbar sein kann.

Gala gehört für mich aber dazu.

Nur "Dankbarkeit" allein rechtfertigt noch keinen neuen Vertrag.

Er blockiert einen Jüngeren, kostet zudem viel Geld.
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Mai 2008, 14:26

Zitat von Zarate_66 

Es gibt nicht viel Spieler denen man dankbar sein kann.

Gala gehört für mich aber dazu.

Nur "Dankbarkeit" allein rechtfertigt noch keinen neuen Vertrag.

Er blockiert einen Jüngeren, kostet zudem viel Geld.

Alles anzeigen 

da wiederspreche ich

Beitrag von „Chaos“ vom 19. Mai 2008, 14:27

Zitat von Maddin_FCN 

da wiederspreche ich

Warum? Dürfte einer der Topverdiener sein...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Mai 2008, 14:34
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Zitat von Chaos 

Warum? Dürfte einer der Topverdiener sein...

Wenn er bleiben will, will aber er einen neuen Vertrag...
Also sitzen wir am längeren Hebel.

Es sei denn der Trainer will ihn unbedingt

Beitrag von „Anonymous“ vom 19. Mai 2008, 14:36

Zitat von Chaos 

Warum? Dürfte einer der Topverdiener sein...

Für das was er geleistet hat diese Saison ist er bestimmt zu gut bezahlt. Er wird die nächste
Saison 36 und sollte sich lieber in einer Position auf Vereinsseite (Scout) austoben.

Die Zeit von Galasek und Koller ist rum. Jetzt ist die Zeit da einen Schnitt zu machen. Blos weil
es in die 2 Liga geht wird Galasek nicht schneller.

Will hier im Ernst jemand Galasek, der sicher unter den Topverdienern ist, halten und dafür z.B
einen 27jährigen Kluge der noch Jahre perspektive hat abgeben?

Fakt ist, es muss eingespart werden um wichtige Leute zu halten.
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Das Galasek jetzt sagt er möchte doch noch bleiben zeigt doch nur, dass er woanders keinen
Vertrag bekommen würde.

Koller z.B. meinte auch in einem Interview bevor er im Winter gekommen ist: "So einen guten
Vertag hätte ich in meinem Alter bei keinem Verein bekommen".

:shock:

Beitrag von „Zaphod“ vom 19. Mai 2008, 14:44

Zitat von Shabba Ränks 

Will hier im Ernst jemand Galasek, der sicher unter den Topverdienern ist,
halten und dafür z.B einen 27jährigen Kluge der noch Jahre perspektive hat
abgeben?

Fakt ist, es muss eingespart werden um wichtige Leute zu halten.

Das Galasek jetzt sagt er möchte doch noch bleiben zeigt doch nur, dass er woanders
keinen Vertrag bekommen würde.

:shock:

Alles anzeigen 

so wirds aber kommen! und warum, weil man für einen Kluge, einen Pinola, einen Wolf und
einen Mintal eben Ablöse bekommt, nicht aber für einen Koller, Charisteas oder Galasek ...

also verhökern wir lieber unsere Identifikationsfiguren, halten die Alten, die dann nach dem
Aufstieg weggehen und haben übernächste Saison einen drittligareifen Kader.
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Ich hoffe, dass in der Chefetage doch ein wenig nachgedacht wird und das nicht eintrifft, aber
bei unsrem Club würd mich gar nichts mehr wundern

Beitrag von „Anonymous“ vom 19. Mai 2008, 22:08

Gala bleibt beim Club, hat er jedenfalls auf ein T-Shirt eines Fans geschrieben (gesehen in
Blickpunkt Sport). Ob das der Richtige für eine schwierige 2Liga-Saison ist? Ich sach ma eher
nööö 

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 19. Mai 2008, 22:11

Zitat von Schnitzl 

Gala bleibt beim Club, hat er jedenfalls auf ein T-Shirt eines Fans geschrieben (gesehen
in Blickpunkt Sport). Ob das der Richtige für eine schwierige 2Liga-Saison ist? Ich sach
ma eher nööö 

Ich finde es auch unnötig. Einer, der nur noch ein Jahr spielt, kann uns nicht helfen.

Aber MaBa hat durchscheinen lassen, Pino, Wolf und Mintal als "Korsettstangen" (neues
Unwort?) zu halten.....das gibt mir mehr Hoffnung.

Beitrag von „Veteran“ vom 19. Mai 2008, 22:11

er will zumindest bleiben, wenn er reduzierte bezüge akzeptiert, warum nicht?
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es ging ja immer darum das er für seine leistung zuviel verdient...
für 400.000 fix plus siegprämiern kann er bleiben....

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 19. Mai 2008, 22:12

Zitat von Veteran 

er will zumindest bleiben, wenn er reduzierte bezüge akzeptiert, warum nicht?

es ging ja immer darum das er für seine leistung zuviel verdient...
für 400.000 fix plus siegprämiern kann er bleiben....

Wenn wir nur noch einen Etat von 20Mio haben werden, dann sind für ihn 400 000 definitiv
nicht in Ordnung.

Beitrag von „Veteran“ vom 19. Mai 2008, 22:19

Zitat von !Pinolinchen! 

Wenn wir nur noch einen Etat von 20Mio haben werden, dann sind für ihn 400 000
definitiv nicht in Ordnung.

er hatte vorher 1,5 mio im jahr, was willst du denn noch??

Beitrag von „FCNMax“ vom 19. Mai 2008, 22:20
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Ich finde seine Einstellung zunächst einmal lobenswert, denn ums Geld gehts bei ihm in diesem
Fall bestimmt nicht mehr. Ich glaube ihm, dass er Verantwortung für den Abstieg empfindet und
deswegen den Karren auch aus dem Dreck ziehen möchte...das beeindruckt mich schon und
zeigt mir das er ein anständiger Kerl ist!

Auf einem anderen Blatt steht ob er dafür der Richtige ist - ich hab da so meine Zweifel und
Bedenken...

In der Rückrunde hat er jedenfalls zumeist schwach gespielt und es kann auch nicht Sinn eines
Zweitligajahres sein mit Spielern aufzusteigen, die dann aus Altersgründen aufhören müssen.

Andererseits ist eine gute Mischung wichtig und schon mancher Routinier/alte Sack hat seinen
Wert in Liga zwo bewiesen. Besser als ein Armin Störzenhofecker ist er allemal noch und
grätschen kann er prinzipiell auch...

TvH muß wissen was er macht - mir wäre Kluge, Engelhardt und Judt in der Tendenz lieber....

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 19. Mai 2008, 22:22

Also ich finde, die Rente schreit ganz laut, ich hör sie jedenfalls.
Neee, sorry, Mitleid gibts jetzt keins.
Der Mann ist zu alt, zu leise, geht unter, keine Führungsperson...das negative überwiegt
eindeutig, ich hoffe mal nicht, dass er bleiben darf.
Wir sind hier nicht bei den Barmherzigen Samaritern :?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Mai 2008, 22:45

Wer sagt das der Mann nächstes Jahr Kapitän ist?
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Beitrag von „Chris“ vom 20. Mai 2008, 11:45

Zitat von FCNMax 

Ich finde seine Einstellung zunächst einmal lobenswert, denn ums Geld gehts bei ihm in
diesem Fall bestimmt nicht mehr. Ich glaube ihm, dass er Verantwortung für den
Abstieg empfindet und deswegen den Karren auch aus dem Dreck ziehen möchte...das
beeindruckt mich schon und zeigt mir das er ein anständiger Kerl ist!

Auf einem anderen Blatt steht ob er dafür der Richtige ist - ich hab da so meine Zweifel
und Bedenken...

In der Rückrunde hat er jedenfalls zumeist schwach gespielt und es kann auch nicht
Sinn eines Zweitligajahres sein mit Spielern aufzusteigen, die dann aus Altersgründen
aufhören müssen.

Andererseits ist eine gute Mischung wichtig und schon mancher Routinier/alte Sack hat
seinen Wert in Liga zwo bewiesen. Besser als ein Armin Störzenhofecker ist er allemal
noch und grätschen kann er prinzipiell auch...

TvH muß wissen was er macht - mir wäre Kluge, Engelhardt und Judt in der Tendenz
lieber....

Alles anzeigen 

Na, denen fehlt's fussballerisch aber noch gewaltig.
Und genau für so ein Umbruchsjahr ist einer wie der Gala der richtige, nicht mehr unbedingt als
Kapitän, aber schau dir mal seine Ruhe an, sein Stellungsspiel, und seine Pässe in Normalform.
Und wenn ich dann über Engel oder Kluge nachdenke, welche Pässe Kluge im Hinspiel in
Lissabon nicht gespielt hat, was ihm noch an Übersicht fehlt.

Vergleichen wir bitte alle Spieler in Normalform...und da ist der Gala weit besser, auch wenn
Engel und Kluge läuferisch mehr bringen. Aber wie überall, die Mischung machts!

30https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/


Beitrag von „sirtakimann“ vom 20. Mai 2008, 12:51

Ist doch klar dass ER bleiben will, der Mann wird in nem halben Jahr 36 ! 
Diese Saison war er einer der schlechtesten, seine Zeit ist rum.

Jetzt geht er zum Managergott und sagt "Ich will bleiben". Ja klar, was soll er auch sonst
machen ? Da nimmt er eben noch ein Jahr als Topverdiener in Liga 2 mit. Bringt mit Sicherheit
mehr Kohle als noch ein Jahr in der tschechischen Liga.

Der Bader hält ihn wohl für eine "Korsettstange" und glaubt evtl dass er sich hier wohl fühlt und
der Club ihm am Herzen liegt 

Wenn ich die Möglichkeit habe einen der schlechtesten,ältesten und bestbezahlten aus der
Dreckssaison loszuwerden dann musss ichs bitte tun Herr "Sportdirektor"

Engelhardt/Kluge/Mnari und Judt noch dazu für die 6er Position. Reicht das nicht für Liga 2 ?

Beitrag von „Kickers23“ vom 20. Mai 2008, 12:56

Also ich finde er sollte uns erhalten bleiben. Wer sich tatsächlich mal ganz genau sein
Stellungsspiel ansieht, weiss wie wichtig er ist. Mir ist am Samstag aufgefallen, dass der ein
paar Mal den Misimovic überholt hat. Also kann er nicht so langsam sein oder aber der
Misimovic ist es.

Und an Einsatz mangelt es bei ihm eigentlich auch nie. Ich möcht euch sehen, nach so einer
Saison. Da wärt ihr auch nicht mehr so frisch. Er ist immerhin einer der Spieler, die die meisten
Kilometer in den Beinen haben. Und richtig grosse Böcke hab ich bei ihm nicht gesehen. Das du
in der Defensive nie so glänzen kannst wie als offensiver liegt doch in der Natur der Sache.
Aber ich finde schon dass das ein ganz, ganz wichtiger vor der Abwehr war.
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Also meine Meinung ganz klar pro Galasek. Er kann dazu beitragen, eine Mannschaft zu
festigen.

Beitrag von „rheinfire“ vom 20. Mai 2008, 12:59

Galasek ist einer unserer teuersten Spieler.Setzt man das in Bezug zu der letztjährigen
Leistung,dann kann man nur zu dem Schluß kommen,dáß sein Vertrag nicht verlängert werden
darf.Für ihn kommt nur ein geänderter leistungsbezogener neuer Vertrag in Frage.Ansonsten
würde ich Galasek ziehen lassen.

Beitrag von „koehler“ vom 20. Mai 2008, 13:00

naja..... etz bleibt mal am boden.... "einer der schlechtesten"..... da muss ich wirklich den kopf
schütteln!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 20. Mai 2008, 13:00

Zitat von rheinfire 

Galasek ist einer unserer teuersten Spieler.Setzt man das in Bezug zu der letztjährigen
Leistung,dann kann man nur zu dem Schluß kommen,dáß sein Vertrag nicht verlängert
werden darf.Für ihn kommt nur ein geänderter leistungsbezogener neuer Vertrag in
Frage.Ansonsten würde ich Galasek ziehen lassen.

Galaseks Vertrag wird neu ausgehandelt. Also wird er billiger

Beitrag von „Luigi“ vom 20. Mai 2008, 13:04
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Ich kann mir bei ihm nur nicht vorstellen dass er in der 2.Liga zurechtkommt...da sind viele
junge kämpferische spieler und nicht solche die mehr aufs spielerische bedacht sind wie er

Beitrag von „sirtakimann“ vom 20. Mai 2008, 13:10

Zitat von koehler 

naja..... etz bleibt mal am boden.... "einer der schlechtesten"..... da muss ich wirklich
den kopf schütteln!

im verhältnis zum gehalt und adem anspruch an den führungsspieler  JA

zusammen mit domi und rrrrrrrobert vittek !

Beitrag von „Mafiosi“ vom 20. Mai 2008, 17:47

Bei einem Neuaufbau hilft Galasek nicht weiter.
Ich habe ihn auch zuletzt sehr schwach gesehen und würde ihn eher abgeben.
Desto mehr Spieler "dieser Sorte" bleiben, desto höher ist die Wahrscheinlichkeit, im nächsten
Jahr genau dasselbe durchsichtige, langsame und erfolglose Gegurke zu sehen.

Beitrag von „GLUBB-4-EVER“ vom 20. Mai 2008, 17:49

Ein paar Leute mit der gewissen Erfahrung sind aber sicherlich zu gebrauchen...würde ihn
schon halten, allerdings mit stark gekürztem Gehalt.
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Beitrag von „Chris“ vom 20. Mai 2008, 18:22

Zitat von GLUBB-4-EVER 

Ein paar Leute mit der gewissen Erfahrung sind aber sicherlich zu gebrauchen...würde
ihn schon halten, allerdings mit stark gekürztem Gehalt.

Das gibt eh neue Verhandlungen!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 20. Mai 2008, 18:32

Aber eins ist scho aweng komisch:

1. Engelhardt
2. Galasek
3. Mnari
4. Judt

sind schon ein paar viele DM's

Beitrag von „loxi“ vom 20. Mai 2008, 18:50

Sowohl Galasek als auch Bader werden wissen, dass er wenn er nicht beim Club bleibt nicht
mehr so leicht woanders unterkommt.

Insofern hat der Club was sein Gehalt betrifft die eindeutig bessere Position.
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Man sollte sich aber auf jeden Fall davon verabschieden, dass er als Kapitän gesetzt ist, dafür
ist er meines Erachtens echt zu alt. Aber an guten Tagen kann er uns sicher auf dem Feld
weiterhelfen, außerhalb davon ist ein Mann mit seiner Erfahrung sicher auch bestens geeignet,
unseren jungen Spielern noch was beizubringen.

Unter diesen Voraussetzungen urteile ich: Pro Galasek

35https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/678-tomas-galasek-ehemaliger-co-trainer-u17/

